



Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence CHRISBS 2023

Prix 1 450 000 €

Solenzara Maison à vendre (20145)



Exclusivité belle propriété vue mer époustouflante , sur les hauteurs de solenzara produit exclusifbelle propriété sur les hauteurs de la côte des nacres sur 3 niveauxsurface habitable de 170 m² environ , comprenant une cave voûtée et deux petites dépendances en pierre, L'une avec une douche et L'autre avec un barbecue, D'une terrasse de plus de 80m² et une partie couverte D'environ 25m². Le tout sur un terrain de 5250 m²,grand saloncuisine3 chambresannexestrès grande terrasse vue panoramiquedossier confidentielprix 1 450 000 €honoraires à la charge des vendeursplus d' informations sur ...

Exclusive beautiful property with breathtaking sea view, on the heights of solenzara exclusive productbeautiful property on the heights of the côte des nacres on 3 levelsliving space of approximately 170 m², including a vaulted cellar and two small stone outbuildings, one with a shower and the other with a barbecue, a terrace of more than 80m² and a covered part of approximately 25m². All on a plot of 5250 m², large loungekitchen3 roomsappendicesvery large terrace with panoramic viewconfidential fileprice €1,450,000fees payable by sellersmore information on requestcontact 7/7 days from 8 a. M. ...

KALLISTE PROPERTIES INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

Listinchello Côte des Nacres - 20240 SOLARO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





